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Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, reuniram-se, às 19 
horas, a partir de ferramenta virtual, google meet, os membros do Conselho 
Municipal de Educação - CME, para a apresentação do mesmo. A secretária de 
Educação Jolsane Aparecida de Siqueira, nomeou os conselheiros indicados 
pelas entidades: Representantes do Executivo Municipal: Jolsane Aparecida de 
Siqueira e Geraldina Gamla Bedin, Representantes dos diretores e docentes do 
Ensino  Fundamental – Anos Iniciais da Rede Municipal de Ensino: Sônia 
Klagemberg Fassina e Dálcio Korb; Representantes dos diretores e docentes da 
Rede Estadual de ensino: Moacir Marchi Furtado e Ciliane de Lurdes Berto; 
Representantes da Instituição Pública de Educação Especial: Sonia Maciel de 
Souza e Páscoa Leocádia da Silva; Representantes dos Conselhos Escolares 
da Rede Municipal: Carla Denise Renner e Mariza Gonçalves Pozzebon; 
Representantes dos Conselhos da Rede Estadual: Lionara Longaretti Soares e 
Lizabete Woycik Karnikowski; Representantes das Direções/Coordenações e 
Docentes da Educação Infantil: Gilberto Valdecir da Silva Luz e Lucimar 
Johansonn; Representantes do Ensino Privado: Eva da Silva Ciechanowski e 
Jussani Souza Neto Locatelli; Representantes dos Diretores e Docentes do 
Ensino Superior: Antonio Marcos Myskiw e Cládis Graboski. Depois da 
apresentação do mesmo, foi feita a eleição, ficando da seguinte forma: 
Presidente: Dálcio Korb, Vice-Presidente: Sônia Klagemberg Fassina, Secretário 
Geral: Lizabete Woycik Karnikowski e Secretário Executivo: Moacir Marchi 
Furtado. Após, o presidente eleito agradeceu a confiança e iniciou a leitura das 
funções e como o Conselho deverá executá-las durante o mandato de dois anos. 
O representante dos diretores e docentes da Rede Estadual, Moacir Marchi 
Furtado, pediu a palavra para falar sobre a situação crítica que estamos vivendo 
com o aumento de casos do COVID-19 e a preocupação do retorno às aulas. A 
representante do Executivo Municipal Jolsane comentou sobre as orientações 
do retorno às Escolas e explicou que como os CMEIS não estão atendendo 
presencialmente, sugere que as professoras sejam cedidas às Escolas 
Municipais onde as mesmas darão auxilio as professoras regentes da Educação 
Infantil, colaborando com atividades e aulas remotas. Os membros do Conselho 
aderiram, aprovando a ideia, pois é de grande valia e irá contribuir com as 
professoras que estão com trabalho dobrado. Nada mais havendo a relatar, eu, 
Lizabete Woycik Karnikowski, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 
seguirá assinada por mim e pelos demais presentes.  
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